

28.11.

Agnes Straubs Dank für Louise Dumonts Goldtopas

Bühnenverein und Bühnengenossenschaft übergaben mir heute
den von Gustav Lindemann gestifteten Goldtopas Louise Dumonts,
dessen erste Trägerin ich sein soll. Ich bin voll Dank gegen
Stifter und Verleiher. Aber ich fühle auch die Verpflichtung,
welche ich damit übernehme. Louise Dumont nannte ihn ihren
Kraftstein. So möge dieser Stein auch meinen Willen stärken,
der Kunst zu dienen in jenem reinen Geiste, in dem Louise Dumont,
dieser grosse Mensch, diese grosse Meisterin, uns Vorbild war.

Am Ende meines Wirkens hoffe ich, den Schmuck in einer
glücklicheren Zeit des deutschen Theaters in würdige Hände
legen zu können, damit er für immer die Erinnerung an Louise
Dumont und das Beispiel ihres Lebens wachhalte.

gez. Agnes Straub